

## Fast 1000 Bücher für Wallschüler

Beim Basar in der Wildeshauser Wallschule sind am Dienstag fast 1000 Bücher angeboten worden - das sind 400 mehr als beim Basar vor zwei Jahren. Die Schüler konnten die gebrauchten Exemplare, die von einem Verlag und Eltern gespendet worden waren, für Beiträge von 20 Cent bis zu zwei Euro erwerben. Der Erlös kommt dem Förderverein der Schule zugute, der das Geld für Projekte nutzt. Heute findet der gro-Be Resteverkauf statt, bevor in zwei Jahren die nächste Auflage des Bücherbasars ansteht.